

笠北だより

あおぞら

第11号 令和5年10月31日 みどり市立

笠懸北小学校

●秋季大運動会「We are the one!」

さわやかな秋晴れの中、今年度は多くのご来賓や地域の皆様にもお越しいただき、秋季大運動会を実施することができました。スローガンのとおり、各団が団結し、全力で競っただけでなく、お互いのがんばりをたたえ合う場面も見られた運動会でした。保護者の皆様、地域の皆様には、児童への温かな声援をいただき、たいへんありがとうございました。



(開会式)



(徒競走)



(笠北ソーラン)



(ジャンボリミッキー2023)



(カサキタイフーン)



(ダンシング☆玉入れ)



(ドキドキつな引き!)



(団対抗リレー)

❷ 交通安全教室を実施しました

10月6日(金)に交通安全教室を実施しました。低学年は道路の歩き方を、学校周辺の道路を実際に歩いて学習しました。また、高学年は体育館で自転車の乗り方や点検の仕方を動画などを使って学習しました。「自分の命は自分で守る」「相手の命も守っていく」ということを忘れずに、これからの生活に生かしていってほしいです。



❷ 防犯教室を実施しました

4年生以下を対象に、10月25日(水)に防犯出前講座を実施しました。1,2年生は誘拐・連れ去り防止に向けて、合い言葉「いかのおすし」を学習しました。「いか」は「知らない人についていかない」、「の」は「他人の車にのらない」、「お」は「おおごえを出す」、「す」は「すぐ逃げる」、「し」は「何かあったらすぐしらせる」をつなげたものです。また、3,4年生は不審者に遭遇した場合の避難の仕方として、防犯ブザーの活用などを学習しました。実際に防犯ブザーを鳴らし、ランドセルを落として逃げ、「助けて」と叫ぶ練習をしました。何より児童の安全が第一です。児童への指導と併せ、日頃からの皆様の見守りもお願いいたします。





⇒学校徴収金の自動振込への変更を検討しています

教材費等については、これまで児童を通じて集金させていただきましたが、会計事故防止と 集金業務効率化の観点から、令和6年度より教材費等の学校徴収金の納入を自動払込(口座振 替)に変更させていただくことを検討しております。今後、PTA本部役員の皆様と具体的に 相談させていただきます。

今年度、市内の3校が先行的に実施し、大きな問題もなく円滑に実施できていることから、 市内の多くの学校が変更に向けて検討を進めていると聞いております。

変更にあたっては、保護者様には口座のご準備等でお手数をおかけしますが、趣旨をご理解の上、ご協力賜りますようお願いいたします。

●11月の主な行事予定 (学年行事等は除く)

| | | 月 6日(月) クラブ活動、6年4時間で下校 | | | 月2|日(火) 全校朝礼

11月 7日(火) 6年修学旅行(~8日) 人権集中学習(~12/22)

II月13日(月) 避難訓練(不審者対応) II月27日(月) 委員会活動

授業参観等、PTA廃品回収